



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 150
30 de marzo de 2016**

El Cine Club de la UCE presenta su última sesión

La Dirección de Comunicación y Cultura de la Universidad Central del Ecuador, UCE, invita al cierre de la muestra de Clásicos de Cine Ruso Infantil Juvenil con la proyección de la película La Reina de las Nieves. Este film se exhibirá en el Centro de Información Integral de la UCE, el 30 de marzo del 2016, a las 17:00.

El Cine Club UCE es una asociación para la difusión cinematográfica cuyo fin es fomentar el desarrollo de este arte, a través de la muestra de funciones completamente gratuitas.

Sinopsis:

La película "La Reina de las Nieves" fue rodada en 1966 por el director ruso Gennadi Kazanski está basada en el popular cuento homónimo de Hans Christian Andersen, que narra la historia de una gran amistad entre dos niños, Kay y Gerda. Un día muy frío de invierno, el pequeño Kay es herido en su ojo por un fragmento de cristal que La Reina de las Nieves ha encantado para que le congele el corazón. La reina se lleva a Kay prisionero (aunque este no se da cuenta) hasta su helado castillo en el Polo Norte. Su fiel amiga Gerda, se aventura entonces en ir a su rescate en un largo y mágico viaje hacia el Polo Norte. M.T

